derStandard.at Seite 1 von 1





**Games** 

Webmix

derStandard.at | WebStandard | Games

01. Februar 2007 13:24 Telekom

## Schüttbild aus Gelsenblut: Orgien Mysterien Theater als Computerspiel

Netzpolitik

Maler Wolfgang Glechner will satirisches Spiel heuer veröffentlichen - Erste Präsentation am kommenden Donnerstag (8. 2.) in der Galerie Lehner

Tierschützer haben wiederholt ihren Unmut über Hermann Nitschs "Orgien Mysterien Theater" geäußert. Doch in einem satirischen Computerspiel des Malers Wolfgang Glechner wird das Blut von kleinen Quälgeistern verspritzt bzw. verschüttet, die kaum Mitleid erregen: In "Nitsch as Nitsch can" macht sich die an Nitsch erinnernde Spielfigur auf die Jagd nach Gelsen, deren Blut dann "Schüttbilder" formt, teilte die Wiener Galerie Lehner heute, Donnerstag, in einer Aussendung

## "Wolfgang Glechner - Der Knallfarbendompteur"

Im Rahmen der Ausstellung "Wolfgang Glechner - Der Knallfarbendompteur" (noch bis 24. Februar) können Interessierte in der Galerie am Donnerstag (8. Februar, 18 Uhr) einen ersten Blick auf das Spiel werfen, das heuer im Internet veröffentlicht werden soll. "Hermann Nitsch selbst respektiere ich als Kollegen sehr - aber das Lachen hat seine eigenen Gesetze und macht sich gern dort breit, wo es nicht

Mehr zum Thema Spiel Neu: Real-Time Börsenspiel bringt Börsenfieber ins Wohnzimmer bezahlte Einschaltung



geplant und eingeladen ist", so Glechner laut Aussendung. (APA)

Link

"Nitsch as Nitsch can"





© derStandard.at 2007



Weiterlesen 2" angekundigt

JoWooD und Koch Media vermelden Neuigkeiten zu den beiden Titeln -"Seeräuber der Hanse" und "Dragonstorm"

Schüttbild aus Gelsenblut: Orgien Mysterien Theater als Computerspiel

Demo zu Ghost Recon Advanced Warfighter 2 veröffentlicht [1]

Scott Mitchell muss das Ghost-Team durch Mexiko führen, um ein Rebellencamp außerhalb der Stadt Juarez zu infiltrieren

Neue Updates zu Rainbow Six Vegas und Heroes of Might & Magic V Ubisoft stellt für seine beiden Titel neue

Fehlerbereinigungen bereit Rekordumsatz bei Konsolen und

Videospielen in Deutschland

Frauen und Ältere als neue Zielgruppe -Mangel an deutschen Spiele-Entwicklern

Schweden bekommt offizielle Vertretung in "Second Life" [2]



Mithilfe des virtuellen Raums soll Kontaktherstellung erleichtert werden -Schwedische Unternehmen

sollen auf eigener Insel unterkommen

■ Handheld-Konsolen Alte Lücke knackt neue PSP-Firmware



Fehler in GTA Liberty City Stories wird zum zweiten Mal zum Einfallstor für Homebrew- Anwendungen

▶ Auf ins virtuelle Weiß! [3]



Die Skipisten sind grün wie die Hoffnung. Wer dem wenig winterlichen Treiben













